

11月17日(土)に、新しい行事、あざニ ミュージック フェスタ(全校音楽会)を開催しました。互いの音や演奏を聴き合い、学年で協力して一つの音楽を作り上げることを通して、主体的に活動する力や、互いに高め合い、よりよいものを創りあげる力を育てることがねらいです。

保護者の皆様には、準備期間の子どもたちのサポート、当日のたくさんの拍手や会場内での譲り合いなどにご理解ご協力をいただき、本当にありがとうございました。延べ767名もの方に見守られる中、発表することができました。子どもたち一人ひとりの輝く姿や、音楽を通して団結する姿をご覧いただけたでしょうか。音楽あられるあざみ野第二小学校を目指していきます。

1年生 歌と手話「さんぽ」 合奏「きらきらぼし」

学年目標「きらきら」のように、一人ひとりが自信をもって輝けるよう、練習してきました。響きのある柔らかな音で合奏し、1年生らしく元気に歌うことが目標です。当日は緊張しながらも、指揮者をしっかりと見て、演奏することができました。

◆児童の振り返りより◆

- ・音を響かせるようにできた。
- ・元気に歌えた。
- ・指づかいに気を付けて、演奏した。



指揮者をよく見て
みんなの音を合わせよう!

2年生 合奏「さつまいも」 歌と手話「ビリーブ」

生活科で育てた「さつまいも」の替え歌を作って発表しました。鍵盤ハーモニカ、すず、タンブリン、クラベス、小太鼓などのたくさんの楽器を使い、音の違いを楽しみながら合奏しました。

また、「ビリーブ」は手話と一緒に歌いました。

◆児童の振り返りより◆

- ・合奏も手話も間違えずにできた。
- ・みんなで音を合わせることができた。



手話を加えた「ビリーブ」
歌声と手話が
きれいにそろいました

3年生 リコーダー奏「前前前世」 歌「エール!!」

「前前前世」は、ソプラノリコーダーとトーンチャイムの音を重ねて演奏しました。タンギングをするときに「トロロロロ…」と口ずさむように意識しました。

「エール!!」は、歌を聴いた人を励ます気持ち(エール)を込めて、歌いました。

◆児童の振り返りより◆

- ・リコーダーの指をすらすら動かせるようになった。
- ・何度も舞台上で歌うことで自信がついた。



リコーダーの音色と歌声で
会場を魅了しました。

保護者の声より

- ・大勢の前で堂々と演奏している子どもたちの姿に、パワーをもらいました。
- ・他学年の演奏も聴くことができ、子どもたちの成長を感じることができました。
- ・普段目にしない珍しい楽器に触れ、子どもたち自身も楽しんでいただいているように感じました。